

## Kurzbericht Jugendsprecher 2020

Kongressänderung Stand 12.1.2020:

- In der gestrigen Sitzung hat die Arbeitsgruppe „zukünftiger Schachkongress“ erfolgreich ein Konzept für die Schachkongresse **ab 2021** erstellt, sodass die Jugendlichen ab 2021 die Möglichkeit haben, Grenke Open, RJEM und Schachkongress mitzuspielen.
- Zudem soll das Jugendschnellschachturnier, mit Einschränkungen, zur Satzung aufgenommen werden.

Die Punkte müssen natürlich noch bei der Sitzung des Pfälzischen Schachbundes besprochen werden, sollte aber nichts im Wege stehen.

- Anstehend: Nachdem der Pfälzische Schachbund den Schachkongress verlegen wird/möchte, wird im Gegensatz logischerweise erwartet, dass viele Jugendliche zukünftig auch diese Möglichkeit nutzen. Dementsprechend ist die Idee aufgekommen, dass die Schachjugend Pfalz eine Art Übernachtung/Training/Angebot /Jugendherberge anbietet, um die Jugendlichen während dem Schachkongress zu unterstützen/betreuen. Genauere Ideen folgen.
- Anstehend: Veränderung der Bezirksjugendeinzelmeisterschaft und Erstellung einer Arbeitsgruppe.

Gez. Jugendsprecher André Bold